

Actualités

Affichage des résultats 11 à 20 sur 309 au total.



3ème journée des Éco-Ambassadeurs Hospitaliers

Dans le cadre de la démarche RSE du Centre Hospitalier de Perpignan, les Éco-Ambassadeurs Hospitaliers de sont rejoint pour une 3ème journée sur le chantier du Centre Gériatologique du Roussillon.

...

Publié le 15 novembre 2023



10 km de Bompas

Ils ont passé le relais à Movember !

Hier, nos hospitaliers se sont challengés en participant aux 10 km de Bompas, connotée Movember pour transmettre un message de santé publique à l'attention des...

Publié le 30 octobre 2023



Semaine de l'Allaitement Maternel 2023

Aujourd'hui nos professionnels du Pôle Femmes-Enfants étaient présents dans le hall d'entrée du Centre Hospitalier de Perpignan à l'occasion de la SMAM dont le but est de sensibiliser à l'allaitement...

Publié le 20 octobre 2023



Rencontre avec les acteurs de l'insertion professionnelle des Pyrénées-Orientales

Une première pour la Direction des Ressources Humaines du Centre Hospitalier de Perpignan qui organisait ce 4 octobre une rencontre avec les acteurs de l'insertion professionnelle des...

Publié le 09 octobre 2023



Don de sang et de plasma gastronome

Don de sang et de plasma gastronome

Une collecte de sang/plasma en partenariat avec des Chefs étoilés est organisée du 9 au 14 octobre à la Maison du don de Perpignan. Les restaurants étoilés : La...

Publié le 09 octobre 2023



Journée Rose

Le 5 octobre, nous avons organisé la Journée Rose au Centre Hospitalier de Perpignan.

Nos professionnels et partenaires étaient présents tout au long de la journée pour vous informer, vous renseigner...

Publié le 09 octobre 2023



Journée Rose au CHP

A l'occasion de la Journée Rose au Centre Hospitalier de Perpignan, venez rencontrer nos partenaires et professionnels mobilisés dans la lutte contre le cancer du sein.

Seront présents :

→Le CEW...

Publié le 02 octobre 2023



Nos hospitaliers à la Rose Canétoise

Hospitalières et Hospitaliers se sont retrouvés Dimanche 1 octobre le matin à Canet pour participer à LA ROSE CANÉTOISE et porter les couleurs du CH Perpignan pour marquer leur soutien dans la lutte...

Publié le 02 octobre 2023



19 septembre : sensibilisation aux cancers du sang

Aujourd'hui, à l'occasion du mois de sensibilisation aux cancers du sang l'établissement se mobilise !

Nos professionnels d'Hématologie ont posé tout sourire dans leur service pour afficher leur...

Publié le 19 septembre 2023



22 septembre : journée turquoise

Vendredi 22 septembre nous organisons une journée turquoise dédiée aux cancers gynécologiques.
Nos professionnels d'Oncologie, de Gynécologie vous donnent rendez-vous dès 10h dans le hall du Centre...
Publié le 12 septembre 2023

